

「なごや東山の森づくりの会」 定例会報告 2011.7.4 (水谷)

日 時 2011年7月3日(日) 9:00~12:00 天候:曇り

活動場所 名東区藤巻町名古屋高速東山トンネル上の植樹地の手入れ・整備

作 業 雑草の除去、不要樹木の伐採、植樹木の除弦、枝払いなど

集合場所 現地駐車場

参加者 会員31名(内子供5名)一般1名 総計32名

○梅雨の晴れ間と云うのに気温は連日30度を超え、この先が思いやられる今年の夏です。東北の被災者の皆さんの大変さはいかばかりかとお見舞い申し上げます。

○今月から夏時間となり活動は午前9時~12時です。それでもこの暑さ、参加者は会員が31名、一般参加が1名、合計32名にとどまりました。しかし元気な子供が5名参加してくれました。

○新しく活動に加わった藤巻班から代表で参加した岩瀬さんの紹介、3回活動に参加した杉山君の表彰、名古屋森づくり入門講座へのお誘い、等々のあと、中西リーダーから熱中症に十分注意、適宜水分補給を、と注意あり作業に入りました。

○植樹したアベマキ、コナラなどはクズの太いつるが絡まって窮屈そうながら昨年に比べ順調に背を伸ばしてはいますが、それ以上に雑草が茂り一面足の踏み場もないほど。適当に持ち場を作り、鎌や枝ばさみで除草、枝切り、つる取りに励み、見る見るさっぱりした里山の風景が戻ってきました。

○無理は禁物と声掛け合って適当に水分補給休憩、その間も子供たちは元気に、トンボ、キリギリス、ナナフシモドキ、など里山の「生き物がかり」を楽しんでいました。そうそう、珍しく会員2名がスズメバチに刺され鬼頭さんから薬を塗ってもらったのが特別ニュースです。草むらの巣に近づいたのでお灸をすえられたのでしょうか。これから季節、気をつけましょう。



ナナフシ(モドキ)



おわり良ければ
マイマイガ(♀)



コスズメの幼虫



すべて良し



キリギリス(子供)

